

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

	Pta.	Cts.
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50

Número suelto . . . 5 cts
lo atrasado . . . 10 »

TALONARIOS

PARA LA LOTERÍA DE NAVIDAD

Se imprimen en talones enumerados, la cantidad que se desea interesar, el número del billete y el nombre del Depositario.

GRANDES REBAJAS EN LOS PRECIOS

De 50 hojas, 1'00 peseta.—De 100, 1'50 id.—De 150, 2'00 id.—De 200, 2'50 id.—De 250, 3'00 id.—De 300, 3'50 id.—De 350, 4'00 id.—De 400, 4'50 id.—De 500, 5'50 id. y de 1000, 10 id.

En talonarios en blanco a mitad de precio. Los suscriptores de LA ALMUDAINA, disfrutará la rebaja de 10 por 100 en los precios que van señalados.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2

SACOS USADOS

para toda clase de envases. Correduría de Bartolomé Catalá.

OBRA NUEVA

Brots y Fulles

Trozos de puro mallorquín escogidos

por DON BERNARDO BATLE, PBRO.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner al precio de 2 pesetas.

Los reyes de Italia

en París

Medidas de precaución

El gobierno francés, teniendo en cuenta el gran número de emigrados italianos que hay en París, se dispone a adoptar extraordinarias medidas de seguridad para proteger al rey Víctor Manuel en la visita que realizará a la capital de Francia el próximo mes de octubre.

La prensa añade, al publicar la noticia, que los ministros franceses no deben olvidar que Caserio, Luccheni, Angiolillo y otros asesinos anarquistas fueron italianos, y que la propaganda por el hecho ha sido realizada por hijos de Italia más que por naturales de cualquier otro país.

El ministro del Interior ha dispuesto que todos los refugiados políticos sean objeto de especial vigilancia, y que individuos de la policía italiana presten servicio en las estaciones de la frontera, para dar cuenta del paso de revolucionarios.

Desde Móneda hasta París habrá una brigada de agentes de policía, dirigidos por Mr. Paoli, los cuales comunicarán al día cualquier sospecha que tengan respecto a los emigrados.

A los reyes de Italia acompañará una sección excogida de la policía de su país, y desde la llegada de los soberanos a París se dispondrá que los individuos de la seguridad general, reforzados convenientemente, presten servicio constante.

Los soberanos italianos visitarán los Inválidos y el Hotel de Ville; asistirán a una representación de gala en el teatro de la Opera; a una partida de caza en Uambouillet; visitarán el Museo de Versalles y Saint-Cloud.

El rey y el presidente de la República asistirán a una revista militar en Vincennes.

Aparentemente, los reyes serán escoltados por guardias de la Paz y municipales a pie y a caballo; pero irán detrás de SS. MM. los sabuesos de monseñor Paoli, al cual el ministerio del Interior ha hecho responsable de la seguridad de los soberanos mientras permanezcan en territorio francés.

Los reyes se alojarán en el palacio de Quai d'Osay, que estará vigilado desde el sótano hasta el tejado. A los policías se les ha exigido que en las fiestas y recepciones vistan de frac y tan decorosamente que no puedan diferenciarlos de los demás invitados.

La caza en Rambouillet es la parte del programa que preocupa al prefecto de policía y al director de la Seguridad general.

La gendarmería ayudará a los agentes en la explosión de todos los sitios peligrosos, y escoltará a los reyes la

llamada «brigada del Eliseo» que habitualmente sigue el coche del presidente de la República, velando por su seguridad. Los reyes de Italia pasarán en París cuatro días.

Las anteriores precauciones y otras verdaderamente extraordinarias, no parecen exageradas si se recuerda que Italia ha dado tan triste contingente de anarquistas de acción y que los principales propagandistas de la dinamita y de los delitos contra altas personalidades son italianos.

Retirada de «Bombita»

«Bombita» se retira. El héroe de Tomares, el diestro de la «eterna sonrisa», siguiendo el ejemplo de sus colegas «Guerrita» y Minuto», se va de los toros.

En los doce años que ha corrido por esos mundos de Dios, tumbando toros, llevando revolcones, sufriendo cornadas y escuchando aplausos, ha conseguido reunir un capital que le pone al abrigo de sufrir escaseces y le permite poder pasar al lado de su esposa, sin los desasosiegos que en sí llevan aparejadas las lides taurinas, el resto de su vida.

Muy joven todavía, puesto que no ha cumplido treinta años, escaló con rapidez la cúspide del arte de los Romeros, en que brilló en los tiempos en que hacía furor «Guerrita», el torero más completo que registran los anales de la tauromaquia.

Su aprendizaje fué casi nulo; debiéndose a su extraordinario valor y a su inteligencia los rápidos progresos que hizo en la expuesta profesión que abrazó, cuando a los diez y siete años —y con gran pesar de sus padres— abandonó los estudios.

El año 1891, mató en Gaucín el primer novillo, con gran aceptación de los que presenciaron la faena. Luego fué a Utrique y a Norva y a Sanlúcar, donde al querer dar a un toro el «salto del testuz», fué cegado, sacando del lance una extensa herida en la cabeza.

El 29 de septiembre de 1893, le confirió el desgraciado «Espantero», la alternativa en la plaza de Sevilla, confirmandosela luego en la de Madrid el 27 de junio de 1894, el famoso espada «Guerrita».

DE LA CAPITAL

La fiesta que anoche celebró el barrio de la Merced resultó muy lucida. A las ocho y media salió del ex-cuartel una retreta organizada por los militares, que resultó de buen efecto.

A las nueve empezó la música en los catafalcos, uno de los cuales, el de la plaza de la Merced, representaba la Torre Eiffel, llamando la atención de los que lo presenciaron. La iluminación de este catafalco era eléctrica.

Mucha era la concurrencia, impidiendo el tránsito en algunos sitios. La música duró hasta las once.

La fiesta terminó con el disparo de varias bombas y otros fuegos artificiales.

Durante los días de ayer y hoy el movimiento de buques que ha tenido lugar en este puerto se ha reducido a las entradas de el pailebot 2.º Dolores de Valencia con arroz, el laúd San Antonio de Andraig con madera y del vapor correo Lulio, con pasaje y carga.

En la mañana de ayer ocurrió una reyerta entre dos sujetos en las inmediaciones del Ferrocarril los cuales llegaron a las manos resultando uno de los contendientes con varias contusiones.

Intervino en la disputa un agente de la autoridad, que puso fin a la reyerta, citandoles para hoy ante sus superiores.

Ante anoche estuvo a punto de ocurrir una sensible desgracia en las inmediaciones de la que fué Puerta Pintada.

Segun parece un carruaje que desde el Camino de Ronda iba en dirección al felato que existe en aquel sitio, se cayó dentro de uno de los hoyos que con las últimas lluvias se han formado en aquellos terrenos.

Con la sacudida se espantaron las caballerías que tiraban del vehículo,

rompiendo el espigón y causando otros desperfectos.

Varios señores que iban en el carruaje sufrieron varias leves contusiones.

Por orden del señor Comandante de la guardia municipal, fué ayer encerrado en el depósito de Capuchinos un individuo presunto autor de varias fechorías cometidas en esta ciudad.

Ayer por la mañana un sujeto que transitaba por el camino vecinal de Lluçmayor fué mordido por una perra que le destruyó los pantalones, produciéndole además un rasguño en la pantorrilla.

Dicho animal huyó por el citado camino sin poder ser detenido.

El expresado sujeto se vió obligado a regresar a su casa, donde se curó la herida.

Sumamente concurridos se vieron en la tarde de ayer el muelle y el paseo del Borne, particularmente este último, durante las primeras horas de la noche.

Esto demuestra que son ya muchísimas las personas que han regresado del verano.

El señor Alcalde impuso ayer una multa a varias mujeres por escándalo promovido en la vía pública.

La policía detuvo ayer a un muchacho que intentó entrar a la función de la plaza de Toros con una entrada falsa.

El detenido manifestó que se la había vendido otro muchacho, que también fué detenido.

Ayer por la tarde un muchacho que jugaba con otros a la orilla del mar en las inmediaciones de la puerta de la Calatrava, cayó entre dos rocas, con agua hasta la cintura.

Como la piedra estaba resbaladiza, por mas esfuerzos que hizo el muchacho no le fué posible moverse, hasta que fueron a sacarle varios transeuntes que le acompañaron a su domicilio.

Entre el pasaje llegado hoy en el vapor correo de Barcelona figuraban don Pedro Suez, don Luis Molina, don Francisco Barceló, don Marcos P. Cornell, don Tomás Homar y varios estudiantes que vienen de exámenes.

Foot-ball

Con una tarde espléndida, aunque algo calurosa para ese «sport», y una concurrencia numerosa, ávida de presenciar el «match» que tanto interés ha despertado, se verificó el primer partido de los tres que han de celebrarse. En el público nutrida representación del bello sexo animaba el espectáculo con su presencia.

Poco antes de las cuatro y media don José de Oliver, que actuaba de «referee» dió la señal de comienzo.

Colocados ambos «teams» frente a frente y efectuado el primer saque de pelota se empezó una lucha animada y tenaz entre ambos bandos, sin que ninguno de los dos pudiese dominar al contrario.

La primera mitad del partido transcurrió sin que se lograra entrar a «goals». Se quedó, pues, cero a cero. Y se pasó al descanso.

Después de diez minutos de suspensión que señala el reglamento, reanudó con más brío, si cabe, el «match» interrumpido. Trás una brega lucidísima los «rojos» (Club «España») lograron dos tantos sobre los «azules» (Equipe «Palma») que se defendieron heroicamente, aunque faltándoles a veces la debida serenidad.

Poco después, algunos minutos antes de concluir el partido, ocurrió un lamentable percance: el simpático jugador Zoilo Oliver uno de los más inteligentes futbolista del «Palma» tuvo la desgracia de caerse al efectuarse una carga, con tan mala suerte que dió con el rostro contra el suelo produciéndose algunas erosiones en la cara, afortunadamente de poca gravedad. Tuvo que ser retirado desvanecido.

Por unanimidad y por deferencia se suspendió el partido, siendo el joven Oliver objeto del interés de la concurrencia y de los solícitos cuidados de sus compañeros.

Se nos dice que el próximo domingo

se jugará en el velódromo de Tirador el segundo partido de este «match».

Anoche pasó a visitar al joven Zoilo Oliver una comisión del club «España» con su presidente, para enterarse de su estado.

También nos interesamos nosotros por el joven Oliver, sabiendo con gusto que su estado es completamente satisfactorio.

GOAL KEEPER.

La novillada de ayer

Mejor dicho: la bacerrada de ayer, pues los «mansos» de San Sant Martí no pasaron de niños de teta.

Bien se hizo en poner un aliciente con lo barato del precio de la entrada para que la gente no se llamara a engañe. A pesar de ello había cierta curiosidad en conocer la faena de los negros; el cartel anunciaba como espaldas al «Negro de la Habana» y al «Facultades chico».

Recordando la labor desdichada del «Negro Facultades» cuando a su venida y presenciando la corrida de ayer, bien se pudo decir, parodiando lo de El duo de la Africana:

«Entre caricias y asiduidades se pierden TODOS LOS Facultades....»

La novillada de ayer abundó en hortalizas.

El «Negro de la Habana» pinchó infinitas veces en el primer toro, aburiendo al público.—En el segundo, el único que mató «Facultades chico», menos mal; el tercero fué fogueado; y el cuarto que fué el menos malo, fué banderillado y muerto por el «Cocineiro» y el «Tortillo» respectivamente, dos aficionados «de casa» que lo hicieron muy bien «por ser vos quien sois» y por lo que era el ganado. Fueron ovacionados por el público (media entrada) y sacados en hombros.

De los banderilleros: Valencia, superior, y los otros, bien.

La presidencia excelente.... conferenciando con el carnicero «Negro de la Habana».

Resumiendo: si los cuatro becerros de Sant Sant Martí hubiesen sido «adulteros», es decir, mayores de edad, para los negros hubieran sido «negras».

Con todo, la tarde se pasó divertida.

De Política

Como anunciamos, ayer a las doce se reunió el Comité del partido maurista.

En esta reunión, el señor Guasp dió cuenta de la entrevista celebrada en el despacho del señor Gobernador con los señores don Pedro Sampol y don Jerónimo Rius.

Según parece en esta reunión quedaron zanjadas las diferencias que existían entre los conservadores y los mauristas.

Con tal motivo el Comité conservador nombrará una Comisión para que unida a las nombradas por los mauristas y por los liberales acuerden la distribución de candidatos.

Las tres comisiones se reunirán uno de estos días para empezar estos trabajos.

En la expresada reunión se habló también de los futuros candidatos mauristas lanzándose algunos nombres entre los que figuran dos señores que forman parte del Ayuntamiento actual.

Nos consta que el médico señor Aguiló no se presentará candidato por prohibírselo cierto cargo que ocupa.

Ayer por la tarde se celebró la anunciada gira campestre, organizada por los socios de la Juventud republicana.

Estos, en número de unos cuarenta, se reunieron en el punto denominado «Sa Font Santa» donde después de la merienda se pronunciaron discursos, siendo los oradores Costa, Mulet, Zorrilla, Trián, Fernando Pou y otros cuyos nombres no recordamos.

Al anochecer regresaron a Palma reinando siempre el mayor orden.

NOVEDADES EN TRAJES PARA CABALLERO
Almacenes Montaner, Sindicato, 2, 4 y 10 y Milagro, de 1 a 11.

Cultos

Para hoy Jubileo de Cuarenta-Horas Terminan en la Misión al Tránsito del Santo Fundador.

A las siete de la mañana exposición del Santísimo, a las diez se cantará la misa mayor y al anochecer a las siete se cantará un solemne trisagio después el Te-Deum y la solemne reserva del Santísimo.

Otras funciones

En la Parroquia de San Miguel a las cuatro de la tarde empezarán los actos de coro cantados con solemnidad, en preparación a la fiesta del Santo Titular.

Visita a la corte de María

A Nuestra Señora de la Misericordia, en Santa Magdalena.

Sociedades y Corporaciones

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares.

Por acuerdo de la Junta Protectora el día 5 de Octubre próximo y siguientes necesarios de 4 a 7 de la tarde y en la Sala de ventas de esta Asociación (Sol 19) se celebrará pública subasta para enagenar las garantías de los préstamos vencidos en Octubre de 1902.

Hasta el día 3 de Octubre a las 7 de la tarde podrán los interesados cancelar ó renovar sus respectivos préstamos.

Palma 22 Septiembre de 1903.—El Vocal de turno, Miguel Rosselló y Alemany.

Telegramas

(De nuestro servicio particular)

Capturados

Madrid 27 a las 4'10

El ministro de Cuba en Madrid ha recibido de su Gobierno un cablegrama participando que López, Garriga y Ortíz, cabecillas de la partida que se sublevó en Saotago fueron capturados y que puede darse por terminada la algarada.

Reunión — Touristas

Madrid 27 a las 10

En el Casino Republicano se ha celebrado una reunión de reclutas del actual reemplazo, habiéndose acordado celebrar un mitin monstro para pedir la rebaja del cupo de 60.000 hombres.

Un telegrama de Lisboa dice que ha salido de aquella capital un tren de excursionistas que se dirigen a España.

Entre los «touristas» figuran muchas señoras.

Lerroux.—El viaje a Mallorca

Madrid 27 a las 10

Barcelona.—Esta mañana el diputado republicano señor Lerroux marchará a Figueras para celebrar un mitin.

Acompañará a los señores Blasco y Lerroux en su viaje a Mallorca el señor Lletget.

Expedición

Madrid 27 a las 10

Telegrafían de Nueva York que la prensa asegura que algunos aventureros norteamericanos ayudados por importantes capitalistas, preparan una expedición armada a Colombia, con objeto de proclamar la República bajo el protectorado de los Estados Unidos.

El petardo

Madrid 27 a las 10

Barcelona.—Se cree que el petardo que estalló a la llegada del señor Blasco Ibañez, fué una broma de los petardistas que ha tomado eso como una diversión. Al principio se creía que era

un atentado de los sorianistas contra Blasco Ibañez.

Un banquete

Madrid 27 á las 10
París.—Se ha celebrado un banquete místico en honor del señor Pelletan, pronunciando éste un discurso de tonos radicalísimos diciendo que la obra de Monsieur Combes se realizará consiguiendo la separación de la Iglesia y del Estado.

Añadió que Mr. Combes está dispuesto á impedir por todos los medios que la Iglesia atente contra las libertades; y terminó diciendo que el país republicano ha demostrado claramente su voluntad y por tanto será obedecido.

El orador ha sido ovacionado. A dicho banquete asistieron 1500 comensales y costó la friolera de doce mil francos.

Los repatriados

Madrid 27 á las 10
Una comisión de repatriados visitó al gobernador solicitando las plazas vacantes en el Cuerpo de Policía.

El gobernador señor Lacierva ofreció colocar á algunos de ellos en el Cuerpo de Seguridad.

Blasco Ibañez y Lerroux

Madrid 27 á las 10'10
Barcelona.—Llegó Blasco Ibañez esperándole en el andén sus correligionarios y mucho gentío, oyéndose aplausos y vivas á Blasco y á la república.

Le acompañaba el señor Lerroux, dirigiéndose ambos á la sociedad «Fraternidad Republicana» siguiéndoles la multitud cantando la marselesa, y al llegar á dicho centro estalló estruendoso petardo causando gran pánico, carreras y sustos, restableciéndose el orden.

El señor Corominas saludó á Blasco agradeciendo éste la manifestación que se le había dispensado, no para su persona sino por las ideas que defiende. Lamentó que no se ataque de frente á los republicanos pues sus enemigos se valen de medios que demuestran su impotencia Barcelona y Valencia, dice, son firmes baluartes de la República, y es preciso seguir adelante ahuyentando los «perros» que nos salgan por el camino.

Terminado que hubo Blasco Ibañez su peroración fué ovacionado dándose algunos mueras á Soriano.

Nougués en libertad.—Una visita.—Un almuerzo

Madrid 27 á las 10'10
Barcelona.—El general señor Castellví se ha encargado del despacho de la Capitanía general, telegrafando á Tarragona para que se pusiese en libertad al diputado republicano señor Nougués y reclamando las actuaciones practicadas.

El comandante del crucero austriaco visitó á las autoridades. El señor Blasco Ibañez ha sido invitado por sus amigos á un almuerzo en el Tibidabo.

De Turquía

Madrid 27 á las 10'10
Telegrafían de Sofía diciendo que los cónsules de las potencias han entregado una nota á Turquía, pidiendo que cesen los asesinatos en Macedonia.

Otro despacho de Sofía da cuenta de que se ha librado un gran combate entre 20.000 turcos y 12.000 insurrectos. Se ignoran detalles de la batalla.

De Londres

Madrid 27 á las 10'20
Londres.—La prensa sigue ex-

trañándose de la tardanza en solucionar la crisis.

Únicamente se sabe que Eduar do VII y Mr. Balfour continúan ocupándose de la solución que se ha de dar al nuevo Gabinete.

Parce que el Rey interese mucho por que se provea la cartera de Guerra.

Una amenaza — Un detenido

Madrid 27 á las 10'30
Barcelona.—El empresario del teatro Eldorado recibió un anónimo exigiéndole depositara la cantidad de 2.000 pesetas en cierto sitio, ó de lo contrario estallar una bomba en el teatro durante la función.

El empresario puso el hecho en conocimiento de la policía, siendo capturado un sujeto en el sitio que indicaba el anónimo, resultando ser el detenido hijo del director de una conocida revista literaria.

Los obreros tallistas

Madrid 27 á las 10'30
En la última sesión celebrada por el Congreso de obreros tallistas se acordó fijar dicho centro en Valencia residencia del Comité nacional. Además se propuso el ingreso de la sociedad en la Federación general de trabajadores.

El general Azcárraga

Madrid 27 á las 10'40
Oporto.—Llegó el general Azcárraga, siendo esperado por el cónsul de España.

El lunes marchará á Lisboa acompañado de su hija, después de haber visitado la ciudad.

La peste bubónica. La Comisión comercial española

Madrid 27 á las 13'30
Rio Janeiro.—Se halla estacionada la peste bubónica, habiendo ocurrido diez defunciones.

Buenos Aires.—Ha llegado la Comisión comercial española, siendo recibida por el presidente de la República señor Roca, ofreciendo á dicha comisión intereses para facilitar el mejor cumplimiento de sus gestiones.

Mitín anti político

Madrid 27 á las 15'45
Barcelona.—En uno de los teatros se ha celebrado un mitín antipolítico, asistiendo gran concurrencia.

Los oradores en sus violentos discursos tronaron contra los políticos de toda clase, especialmente contra los republicanos quienes, no defendieron jamás á los obreros en las Cortes, calificando de farsantes á los señores Lerroux, Blasco Ibañez y Soriano, y de turcos y macedonios á los partidarios de Blasco Ibañez y Soriano.

Durante la reunión no se alteró el orden.

Mitín electoral

Madrid 27 á las 16'30
En las Escuelas pías de San Antón se ha celebrado un mitín republicano para presentar y dar á conocer el comité elegido recientemente para hacer propaganda electoral.

Se pronunciaron elocuentes discursos aconsejando la disciplina y la obediencia, circunstancias indispensables para obtener el triunfo en las próximas elecciones municipales.

Recepción

Madrid 27 á las 18
En la Academia de Medicina se ha verificado la recepción del nuevo académico don Luis Ortega Morejón.

En su discurso se ocupó de la nueva interpretación de la ventilación pulmonar.

Le contestó el señor Espina.

Presidió el acto el señor Calvo Martín.

Asistió gran concurrencia y fueron aplaudidos los oradores.

Mendigo atropellado

Madrid 27 á las 18
Barcelona.—El tranvía de Gracia ha atropellado en la esquina de la calle del Consejo de Ciento á un mendigo de unos nueve años de unos de edad, convirtiéndole en una masa informe.

Satisfacción.—Viaje

Madrid 27 á las 22'45
Los amigos de los señores López Dominguez y Canalejas están conmovido en sus ideales, lo cual les aproximará al poder.

El Rey estará en Zaragoza cuatro días.

La Infanta Isabel irá á París el próximo mes de octubre.

Protesta. Los socialistas van solos á las elecciones.

Madrid 27 á las 22'45
El señor Llano y Perti ha dirigido una enérgica protesta al vicepresidente del Congreso en vista de la pasividad del general Cortezo en el asunto Nougués.

En vista del resultado obtenido en la votación del Círculo Socialista estos lucharán solos en las próximas elecciones.

En libertad.—Inauguración

Madrid 27 á las 22'45
Tarragona.—Ha sido puesto en libertad el diputado republicano señor Nougués á las cinco de la tarde.

Un grupo le vitoreó. Segovia.—Se ha inaugurado la Cámara de Comercio.

Cobían en Santiago

Madrid 27 á las 22'25
Santiago.—Recibieron al señor Cobían el Ayuntamiento, varias comisiones y las autoridades.

A las cuatro de la tarde ha marchado á Pontevedra, lamentando el haber tenido que ausentarse con tanta premura.

Meeting.—Detenidos.—Escándalo.

Madrid 28 á las 2'30
En el antiguo local de las Escuelas Pías de San Francisco se ha celebrado un meeting republicano, presidido por el señor Arcas.

Se pronunciaron enérgicos discursos.

El señor Dorado atacó duramente á las instituciones.

El delegado del gobierno disolvió el meeting, deteniendo á los señores Arcas y Dorado, á quienes condujo en un coche al gobierno civil.

Con tal motivo se produjo un fuerte escándalo que duró hasta que la fuerza de la guardia civil desalojó el local.

Creencia.—Propuesta

Madrid 28 á las 2'30
Acentuase la creencia de que el señor Montero Rios dirigirá el grupo más numeroso del partido liberal, realizando la concentración de la izquierda dinástica.

Se propuso al general Lopez Dominguez para la presidencia del Senado, aceptándola los señores Montero Rios y Canalejas.

Asamblea republicana

Madrid 28 á las 2'45
Córdoba.—Se ha celebrado una Asamblea regional republicana para conmemorar la revolución de septiembre.

Asistieron representantes de las provincias andaluzas.

Se pronunciaron discursos excitando á las clases obreras para que se adhieran á los republicanos.

Mencheta

OBJETOS PARA DIBUJO

Todos los objetos necesarios para los alumnos de la Academia de Bellas Artes se hallan de venta en la librería de Amengual y Muntaner.

Facturas para compra y venta de cerdos.

Se venden en la librería de Amengual y Muntaner y en sus sucursales de Inca y Manacor.

ACADEMIA UNIVERSITARIA

de Palma de Mallorca

DIRECTOR: D. EUGENIO LOSADA

En esta Academia seguirá como años anteriores explicándose las asignaturas de las Facultades de Derecho, Filosofía, Letras é Historia, Ciencias exactas, físicas y naturales, Medicina y Farmacia.

Para informes dirigirse al señor Director San Roque 7, ó al señor Sampol, Piedad 4.

PÉRDIDA

Desde hace algunos días se halla extraviado un perro perdiguero, color blanco, con manchas negras, cola un poco cortada. La persona que lo tenga en su poder puede devolverlo en la Fábrica de sedas, (Hostalet), donde se gratificará.

FACULTAD DE DERECHO

Lecciones de repaso de las asignaturas que forman el cuadro de esta Facultad á cargo del Abogado Don Luis Canal y el Licenciado en Filosofía y Letras Don Gabriel Alomar. Informes: Puigdorffia, 3, de diez á doce mañana.

ACADEMIA DE CORTE PARISIEN

á cargo de la profesora

DOÑA MARGARITA JAUME

Representante de la Central Martí de Barcelona. Se venden patrones y modelos exclusivos para modistas, los cuales van acompañados de la explicación para la colocación de adornos, forros y demás montura.

Las colecciones, todas las temporadas se reforman y los patrones pasados de moda se sustituyen por otros, renovando toda la colección por muy módico precio.

La apertura de curso se verificará el 2 del próximo Septiembre.

Cuesta de Santo Domingo 18, 2.º

SUBASTA VOLUNTARIA

El lunes 28 de los corrientes, en la notaría de Don José Alcover, se subastarán por medio de pujas á la llama, las fincas siguientes:

- 1.º El predio *Son Frau ó Can Canut*, del término de Marratxí.
- 2.º El predio *Son Balle*, del término de esta ciudad, en el distrito de Génova.

Dichas fincas se subastarán separadamente, por el orden de este anuncio, empezando el acto á las cinco de la tarde.

Las condiciones de la licitación y demás antecedentes podrán ser examinados en la referida Notaría.

INTERESANTE

El dueño de la lampistería EL RAYO movida con motor á gas, participa al público que habiendo introducido en sus talleres todos los adelantos modernos para dicha industria, expende toda clase de aparatos á los mismos precios que las fábricas del continente.

Liras á Ptas. 4'50 y 5'50 una.—Id. de comeder á 8 ptas. una.

Se restauran y trasforman para electricidad toda clase de aparatos de gas y cristal.

Se garantiza el trabajo y calidad de los metales, todo trabajado con tubo inglés.

Instalaciones para gas y agua á precios reducidos.

Lampistería EL RAYO, Colón, 3, (frente á la antigua casa Guasp.)

Academia Politécnica Balear

Alentados por los resultados obtenidos durante los tres cursos que lleva de existencia esta Academia; el día 1.º del próximo Octubre, empezará sus clases en la forma de los anteriores años.

Montesión, 15, 2.º

DERECHO

Preparación para el proximo curso con arreglo á los programas oficiales, principalmente de las Universidades de Barcelona y Valencia.

Para detalles dirigirse á D. Pedro Martí, Pbro. y Abogado, (La Palma, núm. 5).

Se facilitan informes á los alumnos que quieran aplicar el R. D. del 26 de Agosto último y sobre facilidades para matriculas y exámenes universitarios.

FERRO-QUINA-BISLERI

El uso de este licor se considera hoy día como una necesidad para los débiles de estómago. El FERRO-QUINA-BISLERI es de efecto estomacal, tónico y reconstituyente; excita el apetito, facilita la digestión, fortalece el estómago y el cerebro y procura una pronta asimilación de los elementos nutritivos, aumentando los glóbulos rojos de la sangre.

Depositarío exclusivo en España ALFREDO ROLANDO
Bajada San Miguel, 1. — Barcelona



CUENTAS HECHAS PARA LA COMPRA Y VENTA DEL GANADO DE CERDA

Por Pedro Andrés Nigorra

Este libro de gran utilidad para los comerciantes en cerdos se vende encuadernado en tela con dorados al fuego, al precio de 5 pesetas ejemplar en la Librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2—Palma y en las sucursales de Inca, calle Mayor 12 y de Manacor, calle de Bosch, 8.

ALMACENES MONTANER

Sindicato 2 á 10 y Milagro 1 á 11

Pañería y Novedades para Señora y Caballero. Grandes y selectos surtidos en todas las secciones.

Sastrería á la medida para Caballeros y Niños. Géneros del país é ingleses especiales de primera elección. Figurines ingleses y españoles.

Sastrería á la medida para Señoras. Construcción de toda clase de prendas para Señora bajo modelos y figurines de París, Londres y Viena. Artículos especiales para la confección de Sastre.

Sastrería á la medida para Militares. Géneros especiales para uniformes, galones, bordados y cuanto se necesita para el vestido militar.

Sastrería especial para los señores Sacerdotes. Merinos, Paños y todos los géneros propios para el traje talar; todo de primera calidad.

Ornamentos sagrados, Damascos, Brocados, Cíngulos, Albas y todo lo que se requiere para el Culto Divino.

Estatería Religiosa de la Casa Vayreda. Plata Meneses.

Camisería á la medida y confección de Blanco.

Ropa blanca para servicio personal de cada cama y mesa.

Corbatas y Alfombras. Artículos de punto.

Buen surtido, buen trato, venta de confianza y precios reducidísimos.

Sindicato 2 á 10 y Milagro 1 á 11

COLEGIO CASTELLANO

Director: Jerónimo Castaño y Lluís

BACHILLER Y MAESTRO NORMAL

Desde 1.º Octubre próximo habrá en este Colegio, de 6 á 9 de la noche estudio y preparación de todas las asignaturas del Bachiller bajo la dirección de Profesores idóneos. El estudio y las explicaciones versarán cada noche sobre las lecciones que en el Instituto se hayan señalado á los alumnos para el día siguiente.

Está abierta la matrícula todos los días de 12 á 2 de la tarde y de 6 á 7 y media de la noche.

Calle de Valero núm. 2 y Santa Bárbara, núm. 5

Estudios Comerciales, teóricos y prácticos; clases de Idiomas y de Adorno.

LA PRIMERA ENSEÑANZA

completa y facilitada según lo que tienen de verdaderamente práctico y provechoso los últimos adelantos pedagógicos, alcanza en este Colegio toda la justa importancia que el padre exigente pueda desear.

ELECTRICIDAD

PICH Y BENEYTO DE BARCELONA

Instalaciones por incandescencia y por arco.

Ventiladores, Motores, Para-Rayos, Teléfonos y Avisadores de incendios.

Instalaciones completas de timbres.

Venta de material á los Sres. Electricistas.

El representante de la casa Don Marcos Xiol recibirá todos los días de 9 á 11 de la mañana en la tienda de Letnería de la Viuda de Andres Bua-das, Mifonias 17, de 2 á 4 tarde y de 8 á 9 noche en el Hotel Continental, donde dará todos los detalles que se pidan.

Tip. Lit. de Amengual y Muntaner